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Comunicato stampa 

LA REINDUSTRIALIZZAZIONE DELLA FOS DI BATTIPAGLIA POTRÀ REALIZZARSI SE 

TUTTI I SOGGETTI COINVOLTI GUARDERANNO ALLA GIUSTA TRANSIZIONE 

“Il progetto illustrato dal gruppo Foresti ci sembra serio e strutturato, va nella giusta 

direzione della transizione energetica, ecologica e digitale, tiene insieme 

occupazione, sviluppo e innovazione nel territorio che sono i requisiti alla base 

dell’idea che abbiamo di futuro per il Paese. Saremo parte attiva di questo progetto 

per far sì che possa concretizzarsi”: hanno detto Elena Petrosino e Fabio Fumagalli, 

rispettivamente segretaria nazionale della Filctem Cgil e coordinatore nazionale 

Filctem Cgil del gruppo Prysmian, a margine dell’incontro di stamane al MiMIT per la 

vertenza Fos (Gruppo Prysmian) di Battipaglia. Nel corso dell’incontro è stato 

presentato il percorso di reindustrializzazione avanzato da Jcoplastic  (Gruppo 

Foresti) per il sito produttivo di Battipaglia. 

“Certamente  - hanno continuato - non siamo contenti della cessazione della 

produzione di fibra ottica nel nostro Paese perché la Fos era il solo sito produttivo di 

fibra italiano e perché si abbandona un asset strategico per un Paese che ambisce ad 

essere trainante nella transizione digitale. Perdere competenza, in ambiti delicati 

come quelli citati, è purtroppo un fattore di sviluppo negativo. Accogliamo con 

interesse il progetto del gruppo Foresti che guarda all’innovazione, modello a cui si 

dovrebbe ispirare l’industria italiana, sempre nell’auspicio che i contenuti del 

progetto industriale si realizzino”: hanno concluso Petrosino e Fumagalli. 
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